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エ
ㅔ 

［e］
日本語の「エ」よりも口を狭く開いて「エ」
と発音する。狭い「エ」。

ㅐ 
［ɛ］

日本語の「エ」よりも口を大きく開いて「エ」
と発音する。広い「エ」。

オ
ㅗ 

［o］
唇を丸くすぼめて、前に突き出して「オ」と
発音する。狭い「オ」。

ㅓ 
［ɔ］

日本語の「ア」の口構えで「オ」と発音する。
広い「オ」。

	

 �エの「ㅔ」と「ㅐ」の発音の区別は、最近はしなくなったよ。

 �そりゃありがたい。助かるよ。

 �母音だけの文字を書く時は、子音がないこ
とを表す子音字母「ㅇ」をつけて書くよ。

書き順はこうだよ！
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	 	 	 	 	  �ㅇの書き方は数字の０と同じように反時計回りだよね。

第2課　文字と発音⑴ ― 母音

	 日本語の母音字、「アイウエオ」は一文字が一音節を表しています。しかし、
韓国語の場合は母音を表すとき、音価がないことを表す子音字ㅇをつけ、そ
の下か、右に母音字をつけて一つの母音を表します。

1　単母音

	 韓国語において日本語の「アイウエオ」にあたる母音は日本語より数が多
いです。まず、基本的な 8つの母音を覚えましょう。日本語より口の筋肉を
大きく動かします。元気よく声に出して発音してみましょう。

	
 �思いっきり成りきって発音しましょう！

� CD 02

字母
発音
記号

発　　音

ア
ㅏ 

［a］
日本語の「ア」とほぼ同じだが、日本語の場
合より口をやや大きく開いて発音する。

イ
ㅣ 

［i］
日本語の「イ」とほぼ同じだが、日本語と違
い口を横に引いて発音する。

ウ
ㅜ 

［u］
唇を丸くすぼめて、前に突き出して「ウ」と
発音する。

ㅡ 
［ɯ］

ㅣ［i］と同じように、口を横に引いて「ウ」
と発音する。
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지금 뭘 봐요 ?
今、何を見ていますか。

第11課

� CD 81

テニスのビデオを見る

유리：�우현 씨 지금 뭘 봐요 ?

우현：�테니스 비디오를 봐요 .

유리：�걱정 없어요 . 우리 동아리 선배가  
잘 가르쳐요 .

우현：�요즘 매일 아침에 열심히 쳐요 . 
그래도 좀 걱정이 돼요 .

유리：�괜찮아요 . 우리 꼭 이겨요 !

우현：�파이팅 !

《日本語訳》
유리：ウヨンさん、今何を見ていますか ?
우현：テニスのビデオを見ています。
유리：�心配要りません。うちのサークルの先輩が�

よく教えます。
우현：�最近は毎朝、一生懸命にやっています。�

でも、ちょっと心配になります。
유리：大丈夫です。絶対、うちが勝ちましょう。
우현：ファイト！

発音
걱정［걱쩡］、없어요［업써요］、열심히 ［열씨미］、괜찮아요［괜차나요］

語句・表現
1．�□뭘　何を☆무엇을の縮約形　□봐요？見ていますか☆보다（見る）の

丁寧な疑問形

2．□테니스　テニス　□비디오　ビデオ
3．�□걱정　心配　□동아리　サークル、クラブ　□선배［先輩］　□가르

쳐요　教えます☆가르치다（教える）の丁寧形
4．�□요즘　この頃、最近　□매일［毎日］　□열심히［熱心 -］一生懸命　

□쳐요　打ちます☆치다（打つ）の丁寧形　□그래도　でも、それでも
□좀　ちょっと　□돼요　なります☆되다（なる）の丁寧形

5．�□�꼭　絶対、ぜひ　□이겨요　勝ちましょう☆이기다（勝つ）の丁寧な
勧誘形

6．�□파이팅　ファイト☆화이팅ともいう

1　- 이 / 가 되다　〜になる

	 日本語の助詞「～に」は「- 에」ですが、「～になる」の場合は、「～がなる」
という表現を使います。つまり、パッチムのある語は「- 이 되다」、ない語は�
「- 가 되다」です。

～になる
パッチムあり　＋ - 이 되다 회사원이 되다　会社員になる
パッチムなし　＋ - 가 되다 가수가 되다　歌手になる

	 곧 점심시간이 돼요 .		 すぐお昼の時間になります。
	 동생이 배우가 돼요 .		 妹が俳優になります。

2　뭘　何を

- 을 - 이

무엇→ 뭣
何

무엇을→ 무얼→ 뭘
何を

무엇이 →뭣이

何が
＊ 一般的に話し言葉では右側の縮約形がよく使われます。

	 무엇이 있어요 ?　何がありますか。
	 뭘 좋아하세요 ?　何が好きですか。


